

保護者各位

令和4年10月吉日
西砂小学校地域コーディネーター
鈴木 富善・平山 朋美

地域学校コーディネーターだより no.10

秋空が澄み渡る好季節となりました。皆様にはますますご清栄のことと存じます。
日頃よりご理解ご協力いただきありがとうございます。

<漢字検定について>

9月7日8日9日の3日間にわたり
126名の漢字検定申込をいただきました。

「漢字検定詳細を受験される皆さんへ」と「当日お手伝い・監督の保護者様へ」
のお手紙を納入袋に入れて配布いたします。
ご確認のほどよろしくお願いいたします。

10月29日（土）お待ちしております。



<ソフトボール峰選手・訪問授業について>

東京都教育委員会主催「子どもを笑顔にするプロジェクト」より
ソフトボール金メダリスト峰幸代選手が来校し、6年生に授業を行いました。

1時間目に講話があり「夢を叶えるためには？」と6年生の皆さんにたくさん質問を投げかけ、
映像と共に楽しく聞きました。

「ありがとう。」と感謝の言葉を伝える、「自分ならできる！」と努力を楽しむ、「ポジティブな言葉を使おう。」等たくさん話をしてくださいました。





北京・東京2020金メダルを
1人1人持たせていただきました。

東京2020金メダルの方が
ずっしり重く感じられました。



2時間目6年1組、3時間目6年3組
4時間目6年2組の順に
校庭でソフトボール授業を行いました。

峰選手からボールの投げ方やバッティングのコツを教えてくださいました。



各クラス代表児童より

1組：ソフトボールを実際に体験できて、投げるコツをつかめて良かったです。最初はやりたくなかったけれど、今日ソフトボールが出来て少し得意になりました。諦めて行動しないのではなく、挑戦していきたいと思います。峰選手ありがとうございました。

2組：峰選手ありがとうございました。楽しかったです。やってみて上手になり嬉しかったです。目標を持ってチャレンジしたいです。ありがとうございました。

3組：峰選手今日ありがとうございました。今日学習し体験出来て良かったです。学校生活において峰選手が教えていただいた事を生かしていきたいです。ありがとうございました。

「峰選手より」

出来ないと諦めずにチャレンジして欲しいです。運動も勉強もポジティブに頑張ってください。目標や夢・なりたい自分に向かい近づけたら嬉しいです。皆さんの活躍を願っています。